

**Confinement 17 décembre 2020 au 11 janvier 2021 :  
Message de la Fédération des clubs de motoneigistes du Québec**

**Terrebonne, le 16 décembre 2020** – À l’approche de l’ouverture officielle de la saison motoneige, nous comprenons le désarroi que l’annonce d’un nouveau confinement apporte. Nous nous retrouvons tous face à une situation d’incertitude et notre activité hivernale n’en fait pas exception. Comme nous avons beaucoup plus d’informations et de connaissances sur les mesures sanitaires nécessaires afin d’atténuer la propagation du coronavirus, les clubs seront en mesure d’effectuer une gestion sanitaire efficace de notre réseau de sentiers ainsi que des relais sans services et des refuges.

Nous devons tout de même être conscients de l’importance d’adapter la pratique de l’activité motoneige aux conditions qui prévalent et qu’il appartient à chaque motoneigiste de s’assurer que son itinéraire est sécuritaire et, de ne pas effectuer de déplacements interrégionaux non essentiels. Il nous faut être encore plus exigeants envers chacun d’entre nous, nos organisations et nos bénévoles si nous souhaitons pouvoir poursuivre nos opérations en assurant la sécurité de tout un chacun.

**Service aux membres**

Sachez que le service à nos membres ainsi qu’aux clubs demeure notre priorité et nous sommes là pour vous appuyer et répondre à toutes vos interrogations liées à la crise de la COVID-19 ou à l’opération de votre club. Nous avons apporté de nombreuses améliorations à l’organisation lors du précédent confinement et nous restons en fonction afin de vous assister et vous soutenir. Nos procédures déjà en place nous permettront encore une fois de passer à travers les difficultés potentielles que nous réservent les prochaines semaines.

**Continuer à avancer**

Nous avons eu la robustesse en tant que fédération, de passer un premier confinement grâce à notre travail d’équipe et l’union de nos forces, nous poursuivons donc notre chemin. Nous avons ensemble une capacité d’adaptation et de détermination qui nous permet de trouver des solutions afin de pouvoir atteindre nos objectifs.

Enfin, poursuivons notre passion, le travail ainsi que le bénévolat afin d’apporter un peu d’agrément dans ce confinement en période des fêtes. Prenez également le temps de prendre soin de vous-mêmes et des êtres qui vous sont précieux pendant ce moment un peu houleux.

**À propos de la FCMQ**

La Fédération des clubs de motoneigistes du Québec est un organisme à but non lucratif comptant plus de quarante-quatre années de service. Elle est vouée au développement et à la promotion de la pratique sécuritaire de la motoneige dans tout le Québec. La FCMQ veille à la défense des intérêts de ses 198 clubs membres et de leurs 100 000 membres motoneigistes, comme de toutes les personnes, qu’elles soient initiées ou non-initiées à la motoneige ou encore en simples touristes. Plus de 4 500 bénévoles consacrent chaque année près de 800 000 heures à l’entretien du réseau provincial de sentiers de motoneige.